

Viernes 14



Conferencia sobre **Antonio Machado**, en el 70 aniversario de su muerte en el exilio, a cargo de Manuel Ballesteros, profesor de Literatura en la Universidad de París, quien supo mantener la atención de los asistentes sin renunciar a un elevado nivel filosófico. Remarcó, entre muchos aspectos la opción consciente de Machado por una poesía de lenguaje claro y su implicación en la defensa de la II República, leyendo, a modo de ejemplo, un poema dedicado a Lister.

Incidencia: una hora antes de la conferencia nos encontramos la sala vacía de sillas que provocó sorpresa e indignación. Gracias a la colaboración de los vecinos, especialmente de Paquita Somollinos, se suplió la carencia,

Asistentes: 53 personas, más otras que optaron por marchar ante la dificultad de escuchar desde el exterior de la sala.

Repercusión: Al día siguiente, Jesús de la Vega al presentar el libro

Atienza ayer de Mariano Cabellos, ante una Sala de Plenos del Ayuntamiento abarrotada de público, hizo elogios de la conferencia.



Domingo 16.

Proyección de fotografías sobre las actividades de la asociación desde su presentación en público el pasado 26 de julio de 2008.



Tras el extraordinario concierto de trompeta y órgano que otras instituciones organizaron en la Iglesia de San Juan, una persona, que prefiere el anonimato, obsequió a los últimos asistentes a la exposición – entre ellos algunos ingleses – con un exquisito aperitivo.

Lunes 17



Visita a las minas, guiada por el expertísimo y entusiasta Abelardo Gismera, autor del libro *Miendelaencina y sus Minas de Plata*. Convocamos a fondo su historia y posterior abandono y visitamos detenidamente las minas de S. Carlos, Sta. Catalina y Sta. Teresa.

Asistentes: 45 personas, entre ellas representantes de la Asociación *El Mirador de los dos Castillos* de Retortillo.

De agradecer: El alcalde y el concejal de cultura de Miendelaencina, a pesar de que estaban ocupados en la organización de las fiestas, hicieron acto de presencia y nos hablaron del futuro museo minero, para el que ya han conseguido 350.000 € en un solo año, a partir de la publicación del libro citado.

Jueves 20, Taller de circo y pasacalles infantil

La asociación contrata a Punto Norte para enriquecer el programa de fiestas, en cuyo presupuesto se discrimina a los pequeños. Asisten más de 60 niños, algunos procedentes de los pueblos vecinos, acompañados de familiares que según algunos testigos también disfrutaron como niños.



El acto festivo coincidió, sin alterar el programa, con el discreto entierro de Ramón Guijarro, al que acudió la Junta en representación de la asociación.

